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TURISMO EM PAUTA

Alta Floresta é citada em encontro que
Embratur destaca ações com municípios

VERÃO VIVO

Forte chuva alaga ruas, casas,
comércio e até posto de saúde em AF

Estragos aconteceram em praticamente todos os bairros do município

À LUZ DO DIA

Bandidos roubam dinheiro e
deixam vítimas amarradas

Caso em Alta Floresta foi encaminhado para investigação da Polícia Civil

O AMOR É LINDO

Homem vê a
mulher com
outro, leva

facada, mas
prefere não
representar

BRASILEIRÃO

Começa hoje o Brasileirão 2024

Receita já
colocou cerca de

865 mil
declarações do

IR 2024 na
malha fina

João Dantas CMS

PM MT Lucas Figueiredo CBF
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Fabio Bonadeu, com informações da
Assessoria da EMBRATUR

Foi realizada em Brasília (DF), a III Marcha
dos Secretários de Turismo do Brasil. Durante
o evento a diretora de Marketing Internacional
e Sustentabilidade Instituto Brasileiro de
Turismo (EMBRATUR), Jaqueline Gil,
mostrou as ferramentas usadas para tomadas
de decisões visando a atração de turistas
internacionais.

Durante o encontro foi destacada a
importância do turismo regenerativo. Para isso,
uma das formas é envolver o visitante na
preservação do destino, ou seja, criar um elo
emocional e experiências, para que, desta forma
possa transformar o local e sempre ofertar
novas formas de melhorá-lo.

Outro ponto destacado é o trabalho
conjunto que envolve os atores, como por
exemplo, Governo Federal e Município, onde
são desenvolvidas ferramentas que contribuem
com o desenvolvimento do trade do turismo
nas cidades.

Dentro desta política de diálogo e
proximidade a EMBRATUR, destacou o

TURISMO EM PAUTA

Alta Floresta é citada em
encontro que Embratur destaca

ações com municípios
Turismo de Alta Floresta, atraváes do trabalho
da Direção de Turismo. Para a diretora de
Turismo, Geiziana Nunes, essa linha de diálogo
é muito importante. “Tendo essa proximidade
com a Embratur, passamos a realidade que a
gente vive na ponta e como isso se relaciona
com o Governo Federal, que toma as decisões
e leva para o mercado internacional. Essa
proximidade nos incentiva a caminhar e o
diálogo é a melhor forma”.

Seguindo a linha de estratégias para o trade
do turismo, Gil destacou que é preciso ir além
do sol e praia no trade do turismo, é neste
ponto que Alta Floresta se destaca. Por estar
em uma região privilegiada do ponto de vista
geográfico, nossa cidade concentra uma grande
espécie de aves, que já contabiliza mais de 600
espécies catalogadas. Além da atividade de
observação de aves, também temos várias
espécies de répteis, mamíferos e flora.

A diretora de Turismo explica que as ações
que estão sendo desenvolvidas em Alta
Floresta de fomento ao turismo estão em
consonância com as diretrizes do Governo
Federal.

Por Arão Leite
Alta Floresta – A forte chuva que caiu na

manhã de ontem em Alta Floresta provocou
inundações e muitos estragos. Em pelo menos
três horas de muita ‘água caindo do céu’, as
ruas e principais avenidas do município foram
tomadas por enxurradas, deixando trânsito
lento e perigoso.

Era por volta das 21 horas quando tudo
começou, mas a chuva foi ficando cada vez
mais forte e uma hora depois o temporal era
sinônimo de muitas casas alagadas, infiltrações
e prejuízo não apenas em áreas residenciais,
mas em várias empresas e repartições públicas
como Secretaria de Saúde, Politec e um prédio
novo onde funcionam duas unidades básicas
de saúde aos fundos da praça cívica.

VERÃO VIVO

Forte chuva alaga ruas, casas, comércio
e até posto de saúde em Alta Floresa

Estragos aconteceram em praticamente todos os bairros do município

No local conhecido como postos Santa
Bárbara e Élida Borges praticamente todas as
salas inundadas devido a água que caía do
teto, que escorria pela parede, devido a má
qualidade da construção que foi executada há
poucos anos por um empresa que ganhou a
licitação da obra feita via convênio com o
Governo Federal. “Tá tudo alagado, pacientes
vindo para serem atendidos e tendo que ficar
dentro da água” , contou o presidente do
Conselho de Saúde do município, João
Dantas.

De acordo com o conselheiro, a obra de
má qualidade já foi denunciada ao Ministério
público em outras ocasiões, justamente por
conta das infiltrações. “Espero que agora seja
resolvido, por está complicado”, analisou o

presidente do CMS ao
vistoriar o local nesta
sexta-feira em momento
de muita chuva. “Salas
cheias de água.
C o n s u l t ó r i o s
odontológico com
equipamentos em tempo
de serem danificados,
recepção com panos nos
computadores, balde
para segurar água da
goteira e assim era no
posto todo”, reclamou.

A coordenação da
unidade disse que o
período de chuva tem
sido crítico para se
trabalhar, mas amenizou
dizendo que a Secretaria
de Saúde foi informada e
que anunciou
providências.

Sala de unidade de saúde alagada
em Alta Floresta devido a infiltrações

João Dantas CMS

Andréa Martins Oliveira - TRE MT
O Juiz Eleitoral da 33ª Zona Eleitoral de

Mato Grosso, Dr. João Zibordi Lara, atendendo
a um pedido de abertura de local de votação na
Centro Social da Sexta Agrovila – Antiga Escola
Miraguaí, em Terra Nova do Norte, anunciou o
espaço como um novo ponto de votação.

Justiça Eleitoral cria novo local de
votação em Terra Nova do Norte

A medida visa facilitar o acesso
dos eleitores da região ao exercício
do voto, contribuindo assim para
o fortalecimento da democracia.
Considerando as dificuldades
enfrentadas pelos eleitores da área,
a decisão do juiz eleitoral busca
garantir que todos os cidadãos
tenham a oportunidade de
participar do processo eleitoral de
forma mais acessível e conveniente.

O novo local de votação está
localizado na Avenida
Riograndense S/N, na Comunidade
Sexta Agrovila Miraguaí. Os
eleitores que residem na

proximidade e quiserem votar no novo local,
podem procurar o cartório eleitoral para solicitar
a mudança de local de votação.

A 33ª Zona Eleitoral atende o eleitorado dos
municípios de Matupá, Nova Guarita, Peixoto
de Azevedo e Terra Nova do Norte, totalizando
quase 50 mil eleitores.

Pedido atendido pela Justiça foi na 33ª Zona

Antonio Augusto / TSE
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Centro
Fone:

3521-1150

Muita água
Foi que Alta Floresta registrou

em pleno final da primeira
quinzena de abril de 2024. É uma
época que muita gente nunca
tinha visto tanta chuva, mas nesta
sexta-feira o temporal alagou
muitas casas, empresas,
aumentou nível de córregos, rios
e até encobriu estradas. Foi uma
manhã de sexta-feira histórica.

Obra sem qualidade
E um temporal como esse

aponta muitas obras sem
qualidade. Exemplo a do Posto
Santa Bárbara, unidade de saúde
na região central e que ficou com
as salas alagadas durante a chuva
na manhã desta sexta-feira. Isso
porque tem infiltrações por todo o
prédio que, aliás, não faz muito
tempo que foi construído.

Obra pública
Mas não foi apenas o prédio da

unidade Santa Bárbara que ficou
inundado. A estrutura da Politec,
que pertence ao estado, foi mais
uma mostra de muita infiltração.
Tem o prédio da Secretaria de
Saúde e o Ginásio Municipal de
Esportes onde o piso novo, recém
colocado ficou cheio de água. O
prejuízo pode ser bem alto.

Exonerações
O período de campanha

eleitoral se aproxima e o velho

jogo da dança das cadeiras
começa em alguns setores. A
rede pública municipal é exemplo
onde funcionários contratados,
que apresentam algum tipo de
dúvida ou apresentam outros
problemas, são substituídos por
aliados políticos. Na Câmara de
Vereadores tem assessores
saindo e outros entrando.

Visita à MT
O v ice-pres idente  da

Repúbl ica,  Geraldo Alckmin
(PSB), anunciou que estará em
Mato Grosso no decorrer dos
próximos meses. A visita está
sendo ar t icu lada pelo
presidente do PSB Mato
Grosso,  deputado estadual
Max Russi, que cumpre agenda
em Brasília desde quarta-feira
(10). (G.D)

Visita à MT - II
O próprio vice-presidente já

se manifestou de forma positiva
sobre a visita. “É uma alegria
estar com o deputado Max e,
através dele, dar um grande e
fraterno abraço a nossa querida
população desse estado irmão,
que é o estado de Mato Grosso.
Logo, logo, ponham café no
bule, que nós estaremos no
Mato Grosso para trabalharmos
juntos, em benefício da nossa
população”, anunciou Alckmin.
(G.D)

Vinicius Mendes e
Pablo Rodrigo Gazeta Digital

Pres idente  da  Assemble ia
Legislativa de Mato Grosso (ALMT),
o deputado estadual Eduardo Botelho
(União) concordou com a decisão da
Câmara dos deputados em manter
preso o deputado federal Chiquinho
Brazão, do Rio de Janeiro, acusado de
ma ndar  m a ta r  Mar ie l le  Fra nco .
Segundo ele, não teria sentido “soltar
uma pessoa só porque é deputado”.
Ele disse que sua luta é por penas mais
dura s  e  refo rçou  o  pedido  pe la
estadualização das leis criminais.

“Eu não vou fazer opinião sobre
voto de nenhum deputado, eu vou falar
sobre mim. Eu votaria por manter a
prisão, é um crime hediondo, um crime
contra uma mulher, sem sentido e tem
que ser punido, criminalizado, ficar
preso. Eu defendo que a Câmara fez
certo em manter a prisão”, declarou o
parlamentar na quinta-feira (11) ao
falar com a imprensa.

Dos 8 deputados de Mato Grosso,
5 votaram para soltar Brazão, mas
foram derrotados. Foram eles: Abilio
Brunini (PL), Amália Barros (PL),
Coronel  Assis  (União) ,  Coronel
Fernanda (PL) e José Medeiros (PL).
Apenas Emanuelzinho (MDB), Gisela
Sim ona  (União)  e  Juar ez  Costa
(MDB) votaram para manter Brazão
preso.

“Nós  estam os  br iga ndo pa ra
aumentar as penas, para acabar com
este solta -prende. A polícia  está
fazendo papel de enxugar gelo, a gente
tem brigado por isso. Então eu defendo
por manter a prisão. Essa é minha
posição, não vou comentar voto de
nenhum deputado, minha posição é
que a Câmara fez certo em manter a
prisão. Não tem sentido soltar uma
pessoa dessa só porque é deputado”,
pontuou Botelho.

O presidente da AL acredita que a
estadualização das leis criminais

PENAS MAIS DURAS

Botelho diz que soltar Brazão
seria incoerente e defende

estadualização de leis criminais
poderá trazer boas soluções para o
combate à criminalidade. Porém, ele
considerou que o Congresso Nacional
“já está demorando muito” para decidir
sobre esta questão. Ele afirmou que já
há uma movimentação dos estados em
defesa  dessa  mudança ,  ma s  os
parlamentares  de Brasília “estão
centralizando isso”.

“Nós, através das associações das
Assembleias, já tivemos uma reunião
no Congresso, já tentamos isso, mas
ele sempre mantém concentrado lá.
Tem que descentralizar, os estados
têm que fazer as suas atuações e depois
fazer, inclusive, avaliação de qual
estado está dando certo, mas hoje fica
tudo centralizado lá no Congresso”.

Em entrevista  nesta  semana o
governador Mauro Mendes (União)
defendeu  as  mesmas  ideias que
Botelho, citando o pacote de leis
contra a impunidade apresentado pela
senadora Margareth Buzetti, que além,
entre outros pontos, pretende delegar
aos Estados e ao Distrito Federal a
competência  para  legis lar  sobre
questões em matéria penal e processual
penal que digam respeito à fixação e ao
cumprimento da pena.

Mauro, assim como Botelho, também
considerou que alguns estados serão
mais duros que outros, mas disse que
isso pode servir para descobrir qual
modelo realmente funciona. Em diversas
ocasiões o chefe do Executivo estadual
já criticou as leis brasileiras, afirmando
que são muito brandas e ineficazes.
Botelho segue a mesma visão que Mauro.

“As leis são ruins, as leis penais são
horríveis, nós vivemos numa situação em
que não conseguimos avançar na questão
de segurança, não conseguimos avançar
na questão de combate às drogas, não
conseguimos avançar no combate as
facções, porque nós estamos na mão do
Congresso, centralizando um país de
dimensões continentais, nós temos que
mudar isso”.
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Atritos Físicos
“Mas se alguém bater , na face direita, oferece-lhe também a

outra.” JESUS (Mateus 5:39)

Alguns humoristas pretendem descobrir na advertência do
Mestre uma exortação à covardia, sem noção de respeito próprio.

O parecer de Jesus, no entanto, não obedece apenas aos
ditames do amor, essência fundamental de seu Evangelho. É

igualmente uma peça de bom senso e lógica rigorosa.
Quando um homem investe contra  outro, utilizando a força física, os recursos

espirituais de qualquer espécie já foram momentaneamente obliterados no atacante.
O murro da cólera somente surge quando a razão foi afastada. E sobrevindo

semelhante problema, somente a calma do adversário consegue atenuar os
desequilíbrios procedentes da ausência de controle.

O homem do campo sabe que o animal enfurecido não regressa à naturalidade
se tratado com a ira que o possui.

A abelha não ferrota o apicultor amigo da brandura e da serenidade.
O único recurso para conter um homem desvairado, compelindo-o a reajustar-

se dignamente, é conservar-se o contendor ou os circunstantes em posição
normal, sem cair no mesmo nível de inferioridade.

A recomendação de Jesus abre-nos abençoado avanço...
Oferecer a face esquerda depois que  a direita já se encontra dilacerada pelo

agressor, é chamá-lo à razão enobrecida, reintegrando-o, de imediato, no
reconhecimento da perversidade que lhe é própria.

Em qualquer conflito físico, a palavra reveste-se de reduzida função nos círculos
do bem. O gesto é força que se expressa convenientemente.

Segundo reconhecemos, portanto, no conselho do Cristo não há convite à
fraqueza, mas apelo à superioridade que as pessoas vulgares ainda desconhece

Página extraída do livro “Vinha de Luz”, psicografia do saudoso Chico Xavier

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Rafaela Soares, do R7
Dados da Receita Federal mostram que

ao menos 865.015 declarações do Imposto
de Renda de 2024 possuem alguma pendência.
A informação leva em conta todos os
documentos enviados até domingo (7), que
totalizam pouco mais de 11,5 milhões de
declarações. Isso significa que 7,5% das
pessoas que já enviaram os dados ao órgão
precisam regularizar a situação (veja abaixo
como consultar situação). Ao todo, a Receita
espera receber 46 milhões de declarações até
o dia 31 de maio, prazo final para o envio.

Os técnicos da pasta explicam que de
documentações com inconsistências têm
diminuído ao longo dos anos. No mesmo
período do ano passado, a Receita havia
recebido cerca de 11,4 milhões de declarações
do Imposto de Renda de 2023, e pelo menos
1 milhão (10,4%) estavam retidas com alguma
pendência de malha. O órgão estima que,
atualmente, menos de 2% das declarações
enviadas caiam na malha fina.

“Essa redução é fruto da autorregularização
espontânea, através da consulta ao Extrato
do Processamento (pela página da Receita ou
pelo app Receita Federal)”, ressaltou a
Receita.

Principais erros
A documentação enviada pelo contribuinte
passa por análise dos sistemas da Receita

Receita já colocou cerca de 865 mil
declarações do IR 2024 na malha fina

Federal, onde as informações da pessoa física
são cruzadas com as informações de outras
entidades, como empresas, instituições
financeiras e planos de saúde. Caso uma
inconsistência seja encontrada, a declaração é
separada para uma análise mais profunda,
popularmente conhecida como “malha fina”.

Entre os principais erros cometidos, estão:
omissão de rendimentos: quando a pessoa

não informa os rendimentos recebidos ou
informa em valor inferior. Muitas vezes, isso
acontece com os rendimentos recebidos
eventualmente, por um trabalho temporário
ou um serviço prestado ocasionalmente;

omissão de rendimentos dos dependentes:
ao incluir um dependente na declaração, todos
os rendimentos recebidos por ele também
devem ser incluídos. Muitas vezes, filhos com
menos de 18 anos de idade fazem trabalhos
temporários e recebem remuneração. Toda
remuneração recebida pelo dependente deve
ser declarada;

despesas médicas não confirmadas:
quando o valor declarado como despesa
médica não foi confirmado pelo profissional,
clínica ou hospital;

despesas médicas não dedutíveis: algumas
despesas, por mais necessárias que sejam,
não possuem previsão legal para dedução:
massagista, nutricionista, enfermagem,
compra de óculos, cadeira de rodas,

medicamentos, vacinas, testes de farmácia
(inclusive COVID-19). A exceção é quando

essas despesas integram a conta emitida pelo
estabelecimento hospitalar.

Órgão federal faz o monitoramento das dclarações

Marcello Casal Jr. AgBR

Fabio Bonadeu, com
 informações da Saúde Bucal

Foi realizado em Alta Floresta, no
bairro Cidade Alta, um Dia de Ação
Solidária. A iniciativa ocorreu na Escola
Estadual Cecília Meireles e foi promovida
pela Igreja Batista da Lagoinha, contando

ALTA FLORESTA

Equipe de Saúde Bucal
participa de Ação Solidária

com a participação da
Equipe de Saúde
Bucal.

Durante essa ação,
diversos serviços
foram oferecidos à
comunidade, incluindo
atendimento de saúde
e odontológico pela
equipe de saúde da
Atenção Básica e
Saúde Bucal. Foram
realizadas aferições de
pressão arterial,
orientações de
prevenção e
promoção à saúde,

além de avaliação e orientações sobre saúde
bucal.

Durante os atendimentos da Ação
Solidária, também foram realizados
encaminhamentos para as unidades de
saúde de referência dos pacientes, para os
procedimentos odontológicos necessários.

Município de Alta Floresta realiza ações
de prevenção e tratamento à saúde bucal

ilustração
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RENASCER
Sábado – Venâncio fica incomodado com

a presença das amigas de Buba, que fica
triste com a situação. Mariana sonha com
João Pedro e José Inocêncio flagra os dois
juntos. Ela acorda assustada. Eliana e Damião
se encontram às escondidas na fazenda.
Piolho, um agiota a quem José Bento deve
dinheiro, está atrás do filho de José Inocêncio
para cobrar dívida. Buba está feliz e mais
leve com a companhia das amigas.

Mariana decide não ir mais embora e avisa
a José Inocêncio e a Inácia que vai ficar. Zé
Augusto e Zinha deixam de lado as mágoas e
ela ensina a ele sobre a lida com o cacau.
Deocleciano se lamenta com José Inocêncio
por Egídio ter comprado o cacau deles por
conta do acordo com José Bento. José
Inocêncio indaga João Pedro sobre o período
em que Mariana ficou na casa de Morena.

Segunda – José Inocêncio estranha as
atitudes de Mariana. Joana agradece a Dona
Patroa pelo tratamento com sua família. José
Inocêncio rejeita Mariana ao vê-la vestida com
a camisola de Maria Santa. Norberto se
surpreende com a volta de Sandra para o
vilarejo. Lu elogia o novo visual de Zinha.
Rachid comunica a Sandra que agora ele é o
dono da casa que era de Jacutinga e a convida
para abrirem um negócio juntos. Norberto fica
apreensivo com a decisão de Sandra, que
intenciona retomar as atividades da casa de
Jacutinga. Eliana procura Damião e reclama
que ele a está evitando. Mariana coloca a
manta de Maria Santa e diz a José Inocêncio
que é a ex-mulher.

FAMÍLIA É TUDO
Sábado – Vênus se desculpa com Nanda

pelas acusações. Júpiter mente para os
irmãos sobre como conseguiu seu dinheiro.
Murilo e Chantal passam mal com a comida
feita por Lupita. Vênus teme que suas ex-
madrastas estejam envolvidas com a morte
de seu pai. Chantal beija Murilo.

Mila ouve uma conversa de Hans com um
advogado sobre os netos de Frida. Lupita
desmaia depois de salvar Júpiter. Andrômeda
e Chicão se prendem, sem querer, a uma
resina. Electra pede para conversar com
Luca. Hans responde à proposta de Jéssica.
Paulina arma plano com a intenção de culpar
Vênus.

Segunda – Ramón deixa Pudim e Laurinha
com Vênus. Paulina afirma a Brenda que não
tem como seu plano dar errado. Lupita acorda,
e Júpiter fica aliviado. Hans exige uma
condição para aceitar a proposta de Jéssica.
Andrômeda e Chicão buscam atendimento
para soltar a resina.

Odair observa Vênus e os filhos de Paulina
e Tom. Jéssica finge para Luca estar
interessada em reatar a amizade com Electra.
Lupita pensa em se declarar para Júpiter. Tom
avisa a Vênus que se encontrará com ela.
Odair captura Pudim.

CHEIAS DE CHARME
Sábado – Kleiton grava o clipe das

domésticas. Máslova inventa para Sarmento
que Otto não poderá vir ao Rio. Chayene volta
para casa e é recebida por Rosário. Humberto
confirma que Conrado mentiu sobre o pai e
planeja desmascará-lo. Sônia diz a Sarmento
que teme que Cida os abandone. Elano
consola Cida. Ivone convida Ruço para
acompanhá-la à igreja. Socorro ronda o quarto
de Kleiton enquanto ele edita o clipe das
domésticas. Sidney é operado. Penha
incentiva o irmão a se declarar para Cida.
Sarmento diz a Cida que tem uma proposta

Libra – Existe uma
energia de recomeço no
seu trabalho ou na
estrutura da sua rotina.
Para ter êxito nessa
reconstrução, é
necessário mudar a forma

de pensar, principalmente para obter meios
para quebrar uma expectativa que vem
lhe prejudicando de uma forma muito
profunda. Essa mudança deve vir de
dentro para fora.

Escorpião – Você
deve ter cuidado com a
forma que vem
encarando algumas
situações, porque muitas

d e l a s derivam de pensamentos
negativos que necessitam ser reparados
por meio de um novo estado de
consciência. Essa situação prejudica o
campo amoroso, experiências
direcionadas aos filhos e relações de
afetos importantes.

Sagitário – Não é
possível ter controle sobre
a vida do outro, portanto,
cabe a você seguir os seus
planos com mais leveza e

desprendimento. É importante que
você encare os fatos com a realidade que
se pede, para que alcance um campo de
visão mais amplo acerca de uma pessoa
importante para o seu desenvolvimento.
Aceite os processos.

Capricórnio – As
informações que circulam
no seu trabalho
necessitam ser
peneiradas. Cuidado com
as relações de
dependências, seja no

ambiente de trabalho ou com
pessoas do seu convívio, que atrapalham
a sua produtividade. Você pode mais e
precisa reconhecer o quanto algumas
situações e pessoas te deixam mais
vulnerável.

Aquário – A forma
como encara o seu valor
está prejudicando que crie
movimentos saudáveis
acerca de ganhos
materiais. Essa

experiência pode se conectar tanto com a
falta de autoestima, quanto com o excesso
de confiança. É preciso se equilibrar e
retirar da frente as expectativas que foram
criadas por você mesmo.

Peixes – Existem
diversas situações que te
magoam em família ou que
de alguma forma te deixam
mais vulnerável. É preciso
curar os aspectos

emocionais que te privam de seguir a sua
jornada de uma forma mais livre e
desenvolta. Cuidado para não se manter
aprisionado a uma realidade do passado
que não condiz mais com o seu novo ciclo.

(horoscopovirtual.com.br)

Áries – Enxergar as
coisas como elas são, é
uma tarefa que solicita da
sua parte um processo de
autoconhecimento. Mas é
um caminho eficaz para
retirar os véus dos seus

olhos e atuar em sua jornada de uma
forma mais leve e sem cobranças. A
relação com algumas pessoas do seu
convívio, lhe traz a oportunidade de curar
aspectos do passado.

Touro –  As
expectativas financeiras
necessitam ser diluídas,
para que se possa
enxergar novos objetivos.
Busque neste novo ciclo

adequar o seu campo de visão sobre
prosperidade. O caminho profissional
precisa ser ajustado e depende da sua
disponibilidade de curar padrões do
passado que atrapalham o seu processo
evolutivo.

Gêmeos – Observe
se as suas atitudes estão
alinhadas ao seu
propósito. É tempo de
soltar situações
inacabadas e não

al imentar mais expectativas que
atrapalham o seu processo evolutivo.
Uma nova atitude pode ajudá-lo a romper
com a estagnação. Deixe no passado o
que é do passado e crie uma nova
atmosfera para lidar com as questões
atuais.

Câncer – As suas
aflições emocionais o
impedem de prosseguir a
sua jornada de uma forma
mais leve. Cuidado com os

processos mentais, porque eles afetam
o seu equilíbrio emocional e podem
paral isá-lo através do medo. O
autoconhecimento é essencial para que
você dê passos mais leves e que faça o
que tem que ser feito para se libertar.

Leão – Você está
decepcionado com alguns
amigos ou pode se tratar
do desenvolvimento de um
projeto específico.

Encarar os fatos com realidade, vai ajudá-
lo a assumir as rédeas da situação de
uma maneira mais eficaz. Só é possível
compartilhar ideias e ser parceiro das
pessoas que estão alinhadas ao mesmo
propósito.

Virgem –  O seu
relacionamento amoroso
ou a relação com uma
pessoa importante está
atravessando um
processo de cura muito

profundo. Ao se colocar no lugar do outro,
você terá condições de compreender a
situação e aceitar os fatos como eles
realmente são. É um ciclo para
ressignificar o passado e seguir de uma
nova maneira.

para lhe fazer. Rosário e Inácio se beijam.
Segunda – Sarmento propõe pagar um

curso para Cida e ela pede um tempo para
pensar. Rosário e Inácio reatam. Isadora se
anima com a afinidade entre seu pai e
Conrado. Elano comenta com Kleiton que
Penha, Rosário e Cida podem ter problemas
caso o clipe caia na internet, e Socorro ouve.
Rosário comemora a recuperação do pai.
Rodinei conta para Cida que não foi Brunessa
quem mandou a mensagem para Conrado, e
ela conclui que foi armação de Isadora.
Humberto recebe o dossiê de Penha. Sandro
aparece na formatura de Elano e Penha o
despreza. Cida conta para Conrado que
Isadora armou para separá-los. Elano
discursa na formatura e homenageia a irmã.
Máslova recebe Sônia, Isadora e Ariela para
lanchar em sua casa. Rosário fala com Tom
sobre seu sonho de ser cantora. Conrado
trata Isadora com frieza e Máslova percebe.
Rosário vai atrás de Inácio na pensão.
Rodinei procura Cida na casa dos
Sarmentos.

A TERRA PROMETIDA
Sexta – Triste, Mireu diz entender porque

Ula nunca lhe deu uma chance e diz que
Adonizedeque se encantou por ela. Orias
diz perdoar Orebe. Jéssica fica triste ao
saber do nascimento do filho de Salmon e
Raabe. Josué procura Zareg e questiona a
atitude de Bogotai no treinamento. Com cara
de apaixonado, Iru consola Jéssica. Pedael
aconselha Elias a agarrar logo Laís. Mireu
descobre que Zareg e os nobres foram
para Gilgal. Acsa admira Otniel. Maquir pede
desculpas a Rune, que fica desconfiado.
Iru avisa que trará uma convidada para o
jantar. Samara diz a Tobias que a morte de
Yana não pode passar daquela noite. Ele
concorda, mas diz que precisa de ajuda
para se vingar de Zaqueu. Eles se abraçam,
cúmplices. Rune e Livana falam sobre a
atitude de Maquir. Elias tenta beijar Laís e
recebe um tapa. Samara vê a moça
chegando nervosa na cozinha coletiva e
se oferece para fazer um chá. Iru leva
Jéssica para jantar em sua tenda, mas fica
envergonhado com os mimos de seus
familiares. Samara finge tropeçar e derruba
água fervente em Laís. Ela se desculpa e
diz que chamará Darda para ajudar. A
curandeira vai socorrer a moça e Yana fica
sozinha na tenda. Acsa se diverte com o
constrangimento do irmão. Mireu consegue
ver Zareg, Racal e Bogotai infiltrados entre
os hebreus.

Jogli repara no cananeu e alerta os
demais, mas Mireu consegue fugir. Sorrateiro,
Tobias entra na tenda de Darda para executar
Yana. Ele percebe que ela está diante de
uma tina de água lavando o rosto e empurra
a cabeça de Yana. Ela começa a se afogar.
Léia chega de repente e se assusta ao ver
o filho tentando matar Yana. Ela corre e
ordena que ele pare. Tobias vai embora. Yana
fica desacordada. Laís agradece pelos
cuidados de Darda. Yana acorda e diz que
Léia salvou sua vida. Tobias encontra Samara
e avisa que Léia chegou no momento do
crime. Salmon e Raabe cuidam do bebê
Boaz. Na caverna dos leprosos, Milah
lamenta a morte de Orebe. Acompanhada
de Léia, Yana avisa para Josué e Aruna
sobre o ataque. Léia diz estar decepcionada
com os filhos. Aruna conforta Yana. Ula
conversa com Lina e diz que os reis são
homens normais. Adonizedeque conversa
com Abul e fala de seu interesse em Ula.

(Resumodenovelas.online)
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Embora ninguém possa voltar atrás e fazer um novo
começo, qualquer um pode começar agora e fazer
um novo fim.                                           James R. Sherman

Fernanda e Wallison celebram o amor!

Nikoly e
Cleberton

realizaram
um lindo

pré-
wedding!

Mariana
toda bela

no dia
especial de

seu
casamento!

Jackeline
Goulart
mostra

lindo look!
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Avenida A
esquina

com A-03
Tel (66)

Helena e
Alan

registram
momento
único de
união!

Nill
Pereira

aproveitando
a belaza

das
Cataratas

do Iguaçu !

Ester
realizou

lindo
ensaio

fotográfico

Carol
reluzente a
espera de

Alan
Gabriel!
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PRODUTIVA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS AGROPECUÁRIOS LTDA. –
CNPJ: 01.965.047/0001-52, torna público que requereu a   Secretaria Municipal
de Agricultura, Meio Ambiente e Saneamento de Nova Monte Verde/MT, o
pedido da renovação da Licença de Operação - (LO), para atividade de
Fabricação de alimentos para animais - Ração, localizado na Rua Paulo
Watanuk, 001, no município de Nova Monte Verde/MT. Não foi determinado
estudo de impacto ambiental.

RENATA NEVES / Secretaria de
Comunicação Social

Candidatos aprovados no concurso
para soldado da Polícia Militar de Mato
Grosso (PMMT) se reuniram com o
presidente da Assembleia Legislativa de
Mato Grosso (ALMT),  deputado
Eduardo Botelho (União), na tarde desta
quinta-feira (11), no Plenário das
Deliberações Deputado Renê Barbour.

Na ocasião, eles informaram que
apenas 513 dos 1.850 candidatos
aprovados foram nomeados até o
momento e pediram que o Legislativo
estadual interceda junto ao governo
estadual para apresentação de um
cronograma de nomeação. Destacaram
ainda o alto índice de criminalidade no
estado e a necessidade de fortalecimento
do efetivo da Polícia Militar, que,
segundo eles, apresenta hoje um déficit
de 4.953 profissionais.

“O estado tem condição de convocar
esses 1.315 aprovados, no entanto nós
não temos nenhuma resposta sobre a
previsão de nomeação por parte do
governo, por isso já estivemos aqui
diversas vezes e estamos aqui hoje
novamente pedindo o apoio dos
deputados”, declarou o vice-presidente
da comissão de aprovados, Antônio
Campos Mourão.

Um dos candidatos que integram a
lista de espera, Guilherme Oliveira,
afirmou que há em Mato Grosso mais
de 30 mil criminosos faccionados,
enquanto o efet ivo da PM é  de
aproximadamente 6 mil profissionais.

“É um confronto tota lmente
desproporcional, que está sendo tratado
com normalidade. Os policiais estão
doentes, chacinas têm sido constantes
no estado. Na formação anterior, foram
1.200 pessoas. Agora que o estado
cresce, esse número reduziu. Não faz
sentido”, acrescentou.

O comandante-geral da PMMT,
coronel Alexandre Correa Mendes,
informou que os  513 policiais
convocados estão concluindo a formação

SEGURANÇA PÚBLICA

Aprovados no concurso da Polícia Militar pedem
apoio da Assembleia Legislativa para nomeação

Os candidatos foram recebidos na tarde desta quinta-feira (11) pelo presidente da ALMT, Eduardo Botelho (União).

neste mês e irão atuar em municípios do
interior do estado. Lembrou ainda que
os candidatos foram aprovados para
vagas de cadastro de reserva e que a
nomeação deles depende da situação
financeira do estado.

O deputado Eduardo Botelho disse
que irá solicitar uma reunião com o
governo do estado para discutir o
assunto. “Evidentemente que o governo
sabe que precisamos dos policiais, mas
tem a questão financeira, então nós
temos que fazer esse contraponto entre
o ideal e o que é possível. Para esse ano
provavelmente deve haver dificuldade,
o governo já mostrou isso, mas eu
acredito que é possível, sim, que no
próximo ano todos sejam chamados.
Vamos fazer essa discussão com o
governo, com a Secretaria de Fazenda,
para darmos uma resposta para essas
pessoas”, declarou.

Os deputados Elizeu Nascimento
(PL), Janaina Riva (MDB) e Cláudio
Ferreira (PL) e o deputado federal Abílio
Brunini (PL) também participaram da
reunião e manifestaram apoio aos
aprovados.  “O policial militar é
insubstituível. A sensação de segurança
que ele gera, a partir do momento que ele
estaciona uma viatura no município, que
ele está ali, é essa sensação de segurança
que Mato Grosso precisa ter. A nossa
população vem crescendo muito, ao
ponto de que nós vamos ganhar mais três
deputados estaduais, porque passamos
os 3,7 milhões de habitantes, então é essa
preocupação que nós temos que
apresentar ao governador Mauro
Mendes”, ressaltou Janaina.

Cláudio Ferreira destacou algumas das
ações realizadas pelo governo do estado
em prol do fortalecimento da segurança
pública e apontou que o incremento do
efetivo também é necessário. “Eu entendo
que existe por parte do governador o
comprometimento de que a segurança
funcione de verdade e, de fato,  o
governador tem feito isso, tem investido,
tem equipado a polícia. Todavia, nós

estamos precisando neste momento de
mais capital humano e vamos trabalhar

para que essa questão seja resolvida o
mais rápido possível”, frisou.

Agência Brasil
Agência Nacional do Petróleo, Gás

Natural e Biocombustíveis (ANP)
aprovou, na quinta-feira (11), a revisão da
Resolução 903, de 2022, que dispõe sobre
as especificações dos combustíveis de uso
aquaviário e suas regras de comercialização.

A resolução da ANP foi alterada para
incluir a obrigatoriedade de adição de
corante ao óleo diesel marítimo
comercializado na Região Norte, que é
facultada em outras regiões do país.

Em nota, a agência explica que o objetivo
da alteração é diferenciar, visualmente, o
óleo diesel marítimo do óleo diesel
rodoviário S10 e, desse modo, coibir a
comercialização irregular do produto. O
objetivo é evitar que o combustível
marítimo, de menor preço, seja vendido
como se fosse o rodoviário, “o que poderia

OBJETIVO DA ALTERAÇÃO É DIFERENCIAR

ANP aprova adição obrigatória de
corante ao óleo diesel marítimo

estimular a obtenção de vantagens
financeiras indevidas por agentes
econômicos”.

Os estudos foram conduzidos pelo
Centro de Pesquisas e Análises
Tecnológicas da Agência (CPT), e os
resultados apontaram para a utilização do
corante de coloração violeta.

O uso do diesel marítimo em vez do
óleo diesel rodoviário em veículos pode
gerar maior emissão de gases resultantes
da queima do combustível. Os dois
produtos têm especificações distintas, e o
uso do diesel marítimo em veículos
automotores pode causar problemas,
especialmente nos sistemas de pós-
tratamento de emissões. Isso porque o
diesel marítimo poder conter até 0,5 % de
enxofre (5.000 mg/kg), teor prejudicial ao
funcionamento desses sistemas.

Proposta foi aprovada na quinta-feira pela ANP

Saulo Cruz MME
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GD
O policial penal Valmiro César de

Campos foi preso nesta quinta-feira (11),
em Diamantino (208 km a médio-norte).
O ex-servidor foi condenado a 9 anos de
prisão por facilitar a entrada de drogas e
celulares em presídios. Além da pena, ele
foi exonerado do cargo.

O agente já respondia por processo em
2017 e 2018 pelos delitos ocorridos na
penitenciária do município. Investigação
apontou que ele recebia entre R$ 700 e R$
800 por cada celular que deixava entrar no
local e cerca de R$ 300 a cada 100 gramas
de substância ilícita que eram introduzidas

PERDEU O CARGO

Policial condenado a 9 anos por
facilitar fugas e entrar com
celulares em cadeia é preso

na instituição.
Segundo investigação da polícia, o

agente público ajudou na tentativa de fuga
dos detentos da prisão ao fornecer
ferramentas para que pudessem serrar as
grades. Os equipamentos foram entregues
por ele a outro presidiário que realizava
trabalhos externos no presídio.

Durante uma revista realizada nas celas,
foram encontrados 14 celulares com os
detentos. Em um dos aparelhos, havia
mensagens em que o remetente afirmava
que o turno do policial condenado era
tranquilo e os objetos proibidos poderiam
ser entregues a ele.

Vinícius Mendes
Gazeta Digital

Tramita no Supremo Tribunal Federal
(STF), sob relatoria do ministro Edson
Fachin, uma ação direta de
inconstitucionalidade proposta pela
Procuradoria-Geral da República contra
artigos de leis estaduais que definem regras
para licenças maternidade, paternidade e
adoção. O órgão argumentou que as normas
divergem em alguns pontos da legislação
federal sobre o tema.

A ADI pede que sejam declarados
inconstitucionais os artigos 235, 236 e 238
do estatuto dos servidores públicos
estaduais e os artigos 102, 104 e 105 do
estatuto dos militares estaduais que
“dispõem sobre o regramento da licença-
maternidade, da licença paternidade e da
licença aos adotantes nos regimes dos
servidores públicos e dos militares
estaduais”.

O estatuto dos servidores públicos
estaduais traz no artigo 235 que as
servidoras gestantes terão um período de
180 dias consecutivos de licença, contados

PARÂMETROS DIFERENTES

MP recorre ao STF buscando anular normas
estaduais sobre licenças maternidade e paternidade

a partir do nascimento da criança, sem
prejuízo em sua remuneração.

Já o artigo 236 concede licença-
paternidade de 5 dias consecutivos aos
servidores e o 238 estabelece que “será
concedida licença à servidora que adotar
ou obtiver guarda judicial para fins de
adoção de criança pelo período de 180 dias
consecutivos, para ajustamento do adotado
ao novo lar”.

O estatuto dos militares estaduais
prevê, no artigo 102, o período de 10 dias
de licença paternidade. O artigo 104
também garante prazo de 180 dias à militar
gestante, a partir da data de nascimento
da criança, e o artigo 105 garante o mesmo
período às militares que adotarem ou
obtiverem guarda judicial para fins de
adoção de criança.

Ambos os estatutos definem que, nos
casos de adoção ou guarda judicial, se for
conjunta entre dois servidores, caberá aos
adotantes decidirem quem deles irá
desfrutar da licença.

O Ministério Público argumentou que
este benefício é estabelecido por legislação

federal e as normas estaduais trouxeram
parâmetros diferentes.

O órgão pediu a anulação dos artigos e
o reconhecimento da diferenciação dos
regimes, para que seja assegurado o
parâmetro de 180 dias de “afastamento
remunerado a partir do nono mês da
gestação, do parto, da adoção ou da
obtenção de guarda para fins de adoção,
independentemente do vínculo laboral às
genitoras, às adotantes e aos pais solos”.

Também requer que seja garantido
prazo mínimo de 20 dias de licença-
paternidade, sendo prazo constitucional
de 5 dias mais prorrogação de 15 dias.
Pediu ainda que o período de licença
parental possa ser “usufruído de forma
partilhada pelo casal”.

“Necessidade de findar as disparidades
na conformação do sistema de proteção
parental no âmbito estadual, visto que as

respectivas licenças estarem submetidas a
um regime jurídico uniforme em toda a
Federação, independente do vínculo
laboral dos beneficiários (estatutário civil
ou militar, [...]). Acrescenta, ainda, que a
mulher possui livre decisão quanto ao
compartilhamento do período de
afastamento com o(a) cônjuge ou
companheiro(a) que seja empregado(a),
servidor(a) público(a) ou membro de Poder
ou de órgão autônomo”, citou o ministro
Edson Fachin.

A ação ainda está tramitando e em
decisão publicada no Diário de Justiça do
STF, de sexta-feira (12), Fachin pediu
informações ao governador e ao presidente
da Assembleia Legislativa de Mato
Grosso, a serem entregues no prazo de 30
dias. Também disse que é necessário ouvir
a Advocacia-Geral da União e a
Procuradoria-Geral da República.

Fabiana Mendes
Sesp-MT

A Secretaria de Estado de Segurança
Pública (Sesp-MT) dará início, nesta
segunda-feira (15.04), às discussões para a
elaboração do Plano Tático Integrado de
Segurança Pública para a Amazônia (PTI/
MT), referente ao Plano AMAS
(Amazônia, Segurança e Soberania). A
abertura será realizada pelo secretário da
Pasta, coronel PM César Roveri, no
auditório da Escola Superior do Tribunal
de Contas do Estado (TCE), no Centro
Político Administrativo, em Cuiabá.

Serão três dias de oficinas e debates, e
na quarta-feira (17), as instituições que
compõem a Segurança Pública em Mato

Sesp inicia elaboração do Plano
Tático Integrado de Segurança

Pública para Amazônia
Órgãos que compõem a Segurança Pública em Mato Grosso irão ajudar na

formulação do Plano AMAS (Amazônia, Segurança e Soberania)

Grosso apresentarão propostas para o
Plano AMAS. O objetivo do Plano AMAS
é fortalecer a presença das forças de
segurança na Região Amazônica,
combatendo crimes ambientais, tráfico de
drogas, organizações criminosas, e outros
tipos de delitos.

Sua abrangência compreende os Estados
do Acre, Amapá, Amazonas, Mato Grosso,
Rondônia, Roraima, Tocantins, Pará e
oeste do Maranhão, que, ao aderir à
proposta, se comprometem a promover
ações com foco no aumento da segurança
na região, pelo prazo de 12 meses. Lançado
em março de 2023 pelo Ministério da
Justiça e Segurança Pública (MJSP), o Plano
AMAS é financiado pelo Fundo Amazônia.

Oficinas e debates começarão nesta segunda-feira, dia 15

Sesp-MT
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DC
Policiais da Gerência de Combate ao Crime

Organizado (GCCO) localizaram mais de R$
6 mil em notas de 200, escondidas no assoalho
de um dos veículos apreendidos na Operação
Apito Final.

O valor encontrado totalizou R$ 6,6 mil e
estava camuflado debaixo do tapete de um
Jaguar apreendido com outros 16 veículos,
durante o cumprimento das buscas e
apreensões da operação, deflagrada na semana
passada pela Polícia Civil para desarticular um
esquema de lavagem de capitais pelo Comando
Vermelho, em Cuiabá.

O Jaguar foi apreendido com um dos alvos
da operação.

“A quantia localizada corrobora, mais uma
vez, as provas reunidas no inquérito,
evidenciando a forma de agir da organização
criminosa na lavagem de dinheiro, por meio da
ocultação e dissimulação da origem dos valores
ilícitos, haja vista que a maioria das transações
comerciais realizadas pelos investigados foi por
meio de dinheiro em espécie”, comentou o

LAVAGEM DO COMANDO VERMELHO

Carro de luxo tinha dinheiro
camuflado de fação criminosa em Cuiabá

R$ 6,6 mil estavam debaixo do tapete de um Jaguar apreendido com outros 16 veículos, durante operação

delegado Gustavo Belão.
A Operação Apito Final cumpriu 54 ordens

judiciais que resultaram na prisão de 20 alvos,
entre eles, o líder do grupo, Paulo Witer Farias
Paelo, o WT, identificado como tesoureiro da
facção e responsável pelo tráfico de drogas na
região do Jbairro ardim Florianópolis.

A investigação da GCCO apurou, no
período de dois anos, que a organização
movimentou R$ 65 milhões em bens móveis e
imóveis adquiridos para lavar o dinheiro da
facção.

Além dos imóveis e veículos de luxo, as
transações incluíram a criação de times de
futebol amador e a construção de um espaço
esportivo, estratégias utilizadas pelo grupo para
a lavagem de capitais e dissimulação do capital
ilícito.

Análises financeiras realizadas pela Polícia
Civil apontaram que os investigados, mesmo
sem comprovação de renda lícita, adquiriram
veículos como BMW X5, Volvo CX 60, Toyota
Hilux, Amarok, Jeep Commander, uma
Mitsubishi Eclipse e uma Pajero, além de

diversos modelos Toyota Corolla.
De acordo com o delegado Rafael Scatolon,

que coordenou as investigações, os criminosos,
comparsas do líder do grupo que também foi
preso, faziam as aquisições de veículos usando
garagens para comprar e vende.

Com isso, dissimulavam a posse e

propriedade dos automóveis e lavavam o
dinheiro obtido com o tráfico de drogas e dar
aparência lícita às transações.

Conforme as investigações, no período de
um ano, apenas em compra e venda de 43
veículos, o grupo criminoso teria movimentado
cerca de R$ 8 milhões.

Bandidos adquiriram veículos como BMW X5, Volvo CX 60,
Toyota Hilux, Amarok, Jeep Commander, uma Mitsubishi Eclipse e

uma Pajero, além de diversos modelos Toyota Corolla

PJC MT

Assessoria
A Polícia Federal deflagrou na

manhã de ontem 12/04, Operação
Aurora com a finalidade combater
crimes relacionados ao abuso
sexual infantil, armazenamento e a
distribuição de imagens e vídeos
contendo exploração sexual
envolvendo crianças e adolescentes
em Cuiabá/MT.

Os policiais cumpriram um
mandado de busca e apreensão
expedido de Núcleo de Inquéritos
Políciais do TJ/MT na residência
de um homem de 37 anos.

Inicialmente, as investigações
identificaram que o acusado
armazenava aproximadamente 75
(setenta e cinco) arquivos, entre
imagens e vídeos de abuso sexual
infantil.

Durante a ação, foram
apreendidos celulares e outros
elementos de interesse para a

MT

PF deflagra operação para combater crimes
relacionados ao abuso sexual infantil

investigação.
Finalizadas as investigações, o suspeito

pode responder pelo crime de armazenamento
e produção de imagens de abuso sexual de
crianças e adolescentes, previstos no Estatuto
da Criança e do Adolescente.

O nome da operação AURORA, termo

em latim, sugere o amanhecer de uma nova era
para as vítimas de pornografia infantil,
simbolizando esperança e renovação. Aurora é
uma claridade visível no céu antes do nascer do
Sol e que indica o começo do dia. No sentido
figurado, Aurora significa infância, juventude,
princípio da vida.

Federal faz buscas em casas
de suspeitos no Mato Grosso

Divulgação

Clênia Goreth
MPE MT

O procurador-geral de Justiça em Mato
Grosso, Deosdete Cruz Júnior, ingressou
com Ação Direta de Inconstitucionalidade
(ADI) requerendo, em pedido liminar, a
suspensão dos efeitos da Lei Estadual
12.295/2023. A norma estabeleceu exigências
para aplicação das penalidades de destruição
e inutilização de produtos, subprodutos ou
instrumentos utilizados na prática da
infração penal.

Segundo o MPMT, além da anuência
prévia e expressa do chefe da operação de
fiscalização para aplicação da penalidade, a
lei determina que o Termo de Destruição ou
Inutilização deve ser submetido à apreciação
imediata do órgão superior, que deverá aferir
sua regularidade.

A norma, editada pelo Estado de Mato
Grosso no ano passado, institui ainda regra
de ratificação ou anulação do Termo de
Destruição ou Inutilização pela autoridade
julgadora, prevendo, ainda, a possibilidade
de ressarcimento do lesado em caso de não
confirmação da medida de destruição ou
inutilização.

“O ente federado extrapolou os limites
da competência legislativa concorrente,
incluindo disposições inovadoras, que não
podem ser justificadas pelas peculiaridades
locais, além de terminar por representar

Procurador-geral de Justiça em MT
questiona lei que impôs exigências
para destruição de maquinários

verdadeiro óbice ao pleno exercício do poder
de polícia ambiental, garantido pela legislação
federal”, destacou o procurador-geral de
Justiça em um trecho da ADI.

O procurador-geral de Justiça
argumentou que a Lei Estadual 12.295/2023
estabeleceu regras de direito ambiental
incompatíveis e paralelas à disciplina federal
preexistente, em afronta às normas sobre
competência legislativa e ao direito
fundamental ao meio ambiente. Acrescentou
ainda que para tratar sobre Direito Penal e
Processual Penal, como no caso de definição
de infrações e penalidades e sua forma de
execução, a União possui competência
legislativa privativa.

“A competência legislativa privativa
impede a atuação legislativa dos Estados,
seja suplementando a legislação federal ou
não. Somente em caso de questões
específicas é que, segundo o art. 22, parágrafo
único, da Constituição Federal, lei
complementar poderá autorizar os Estados
a legislarem”, explicou.

Enfatizou também que, ao inovar o
regramento acerca dos procedimentos para
aplicação das penalidades de destruição e
inutilização de produtos, subprodutos ou
instrumentos utilizados na prática da
infração ambiental, a norma estadual gerou
retrocesso em normas ambientais mínimas
estabelecidas na legislação federal.
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Arão Leite
Alta Floresta – Uma adolescente de

12 anos foi repreendida agressivamente
pela mãe após fazer um risco na
sobrancelha. A genitora não gostou da ação
da filha que mora com a avó e no momento
em que viu, reagiu de forma violenta, dando
uma surra na menina.

As escoriações ou hematomas visíveis
no corpo chamaram a atenção na escola.
Foi quando a unidade de ensino acionou o
Conselho Tutelar que por sua vez,

A ÚLTIMA SURRA

Adolescente risca a sobrancelha,
apanha da mãe e caso acaba na PM
Situação em que uma mulher de 29 anos foi acusada, aconteceu em Carlinda

procurou a Polícia Militar. E a menina,
quando interpelada, disse que mora há
algum tempo com a avó, que não se dá
com a mãe e já apanhou outras vezes.

O fato recente, segundo ela foi quando
a mãe foi lhe visitar na casa da avó. “Ela
conta que já estava deitada, domingo
quando foi acordada na base da agressão
da mãe que não gostou do risco na
sobrancelha.

O caso foi registrado online junto à
Delegacia de Polícia Civil em Alta Floresta.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Um novo roubo é

À LUZ DO DIA

Bandidos invadem ferro velho, roubam
dinheiro e deixam vítimas amarradas

Caso em Alta Floresta foi encaminhado para investigação da Polícia Civil

registrado em Alta Floresta.  Dois
elementos,  usando capacete para

dificultar identificação, renderam o
dono de uma empresa de recicláveis e
um funcionário. O fato aconteceu às
15 horas no estabelecimento localizado
no grande Cidade Alta.

A Polícia Militar esteve no local e
ao  conver sar  com a  ví t im a ,  fo i
informada de como os bandidos
praticaram o crime. “Falou que se
encontrava na sua empresa juntamente
com um funcionário, quando foram
rend idos po r  do is  suspei tos  de
capacetes, trajando camisa de manga
longa, que estavam de botinas. Um dos
suspeitos portava uma arma de fogo

tipo revólver e o outro, tinha um facão”,
contou o homem de 67 anos.

Os ladrões “amarraram a vitima e a
testemunha dentro de um cômodo da
residência  que fica  aos fundos”,
documentou a  Polícia Militar ao
acrescentar que os assaltantes levaram
uma quantia de aproximadamente R$
1.500 em moeda corrente e um cartão
de crédito em nome da vitima”.

O caso foi repassado à divisão de
roubos e furtos da Delegacia de Polícia
Judiciária Civil de Alta Floresta, mas
até o momento não há informações
sobre os suspeitos.

Polícia Militar registrou caso e encaminhou à Delegacia

PM MT

Por Arão Leite
Alta Floresta – Foi na cidade de Colíder

onde uma mulher de 25 anos foi acusada de
desferir um golpe de faca contra o companheiro
de 32 anos. O crime aconteceu durante uma
discussão do casal por conta de ciúmes.

A Polícia Militar quem registrou os detalhes
do caso onde o homem acionou a unidade
relatando que sua esposa havia lhe golpeado
na perna. E tudo aconteceu depois que o
homem ficou enciumado ao receber no celular,
a foto da mulher em um bar de mãos dadas
com outro homem.

Naquele momento ele ligou para a esposa e
questionou onde ela estava. Foi então que

O AMOR É LINDO

Homem vê a mulher com outro, leva
facada, mas prefere não representar

Cidadão de 32 anos só prestou a queixa para a Polícia Militar

recebeu a resposta dela, que estaria no lago, o
que não era verdade. “A vítima foi até o lago.
Porém, não a achou e momentos depois a
esposa chegou em casa onde iniciou uma
discussão do casal por causa da foto”, relatou
a PM.

A briga evoluiu quando o marido resolveu
deixar a residência. “Neste momento a suspeita
pegou uma faca e desferiu um golpe na perna
da vitima quando tentava pular a janela”,
declarou a PM ao registrar a lesão corporal no
marido.

O casal foi conduzido à Delegacia de Polícia
Civil.  “Mas a vítima não deseja representar
contra a sua esposa”, finalizou a PM.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Um homem de 44

anos vai responder por porte ilegal de
arma de fogo. O suspeito foi preso pela
Polícia Militar na cidade de Nova
Bandeirantes e encaminhado para a
Delegacia de Polícia Judiciária Civil.

Foi na noite de quarta-feira a prisão
do suspeito. Era por volta das 21 horas
quando a Polícia Militar passou a
receber inúmeras ligações falando sobre
uma pessoa armada na região central da
cidade. “De imediato deslocamos até o

DENÚNCIA ANÔNIMA

Polícia prende homem com arma
de fogo em Nova Bandeirantes

Suspeito de 44 anos foi flagrado com garrucha 22 no centro da cidade

local e encontramos o suspeito com as
características narradas nas ligações e
ao  rea lizar  a  busca  pessoa l  foi
localizado em sua cintura uma arma de
fogo tipo garrucha calibre 22”, narrou a
PM.

O suspeito ainda tinha mais objetos
do crime. “Em seu bolso trazia consigo
seis munições calibre 22. Diante dos
fatos narrados foi dada voz de prisão
pelo crime de porte ilegal de arma de
fogo e posterior encaminhamento à
Delegacia de Polícia Civil”.



12 Alta Floresta MT, Sábado, 13 de Abril de 2024

ESPORTE Acesse: www.jcidade.com.br

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

A estrela do atacante Deyverson

SUL-AMERICANA

Cuiabá vence e é líder do grupo
brilhou e o Cuiabá bateu o Metropolitanos
da Venezuela fora de casa por 2 a 0 e venceu
a primeira na Sul-Americana. A partida foi

disputada na noite desta quinta-feira, no
estádio Olimpico de la UCV, em Caracas,
capital da Venezuela.

O camisa 16 abriu o placar logo aos
três minutos de jogo, de cabeça, com
assistência precisa de Fernando Sobral.
Aos 42, fez seu segundo e ampliou para o
Dourado em cobrança de pênalti que ele
mesmo sofreu.

Com a vitória por 2 a 0 sobre o
Metropolitanos, o Cuiabá assumiu a
liderança do Grupo G da Sul-Americana.

O Lanús bateu o Deportivo Garcilaso por
2 a 1 na outra partida da chave, mas fica
atrás do Dourado no saldo de gols (2
contra 1).

O próximo comprimisso do Cuiabá é
pela estreia do Campeonato Brasileiro. O
Auriverde visita o Athletico no domingo,
às 16h (de Brasília), na Ligga Arena.
Pela Sul-Americana, volta a campo no dia
23, quando encara o Deportivo Garcilaso
fora de casa, às 21h (de Brasília), pela 3ª
rodada do Grupo G.

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

Vai ser dado o pontapé de saída de um dos
melhores e mais equilibrados campeonatos de
futebol do mundo, o Brasileirão 2024 Série A.

Serão 20 times disputando título, vaga na
Libertadores e Sul-Americana e para se manter
o mais longe possível da temida zona de
rebaixamento.

O atual campeão Palmeiras vai até a Bahia
enfrentar o recém promovido Vitória que
passou alguns anos longe da elite do futebol
brasileiro, mas começou bem o ano com o título
estadual e promete surpreender.

Confira todos os jogos da primeira rodada:

BRASILEIRÃO

Começa hoje o Brasileirão 2024
Sábado 13/04
Internacional x Bahia - 17:30 hrs
Criciúma x Juventude - 17:30 hrs
Fluminense x Red Bull Bragantino - 20:00

hrs
São Paulo x Fortaleza - 20:00 hrs
Domingo 14/04
Corinthians x Atlético Mineiro - 15:00 hrs
Athletico x Cuiabá - 15:00 hrs
Atlético Goianiense x Flamengo - 15:00

hrs
Vasco x Grêmio - 15:00 hrs
Cruzeiro x Botafogo - 16:00 hrs
Vitória x Palmeiras - 17:30 hrs
(Horário local)

Taça do Brasileirão, competição que irá
de 14 de abril a 8 de dezembro em 2024

Lucas Figueiredo CBF

Deyverson foi o cara do jogo em vitória do Cuiabá

AFP


